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Caros Membros Eleitos, 

Dirijo-me a vós na qualidade de Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 
para informar que a sessão ordinária da Assembleia Municipal que teria lugar neste mês de abril, 
será realizada até 30 de junho, em data a definir e a divulgar oportunamente, de harmonia com o 
art° 3° da Lei nO l-A/2020 de 19 de março, atentas as atuais circunstâncias provocadas pela 
pandemia que a todos ocupa e preocupa. 

Quero que saibam que desde a primeira hora tenho estado a acompanhar todas as medidas 
adotadas pelo Executivo Municipal, medidas adotadas de forma serena e sem alarmismos como 
estes tempos impõem. Creio que são medidas excelentes e as mais adequadas quer para prevenir 
a propagação do vírus, quer para proteger os que se encontrem em situação de maior fragilidade 
ou vulnerabilidade, quer para manter a normalidade possível neste contexto. 

É com imensurável gratidão que me quero dirigir a todos os que estão na linha da frente 
da crise, a velar por todos nós: aos Profissionais de Saúde, Médicos, Enfermeiros, Auxiliares, 
Administrativos, aos Bombeiros, às Forças de Segurança, às Instituições Particulares de 
Solidariedade Social, aos Colaboradores do Município, a todos os que mantêm a produção e o 
abastecimento das cadeias de distribuição de bens essenciais ... 

Uma palavra também de agradecimento aos senhores Presidentes de Junta que têm sido 
inexcedíveis e cuja colaboração é de extrema importância atenta a lógica de proximidade de que 
beneficiam nas suas comunidades. 

Agradecer à sociedade civil, por todas as iniciativas de entre-ajuda e de solidariedade. De 
facto , a hora é de sensibilidade. 

Um abraço especial d.e agradecimento e de confiança no futuro a todos os Limianos, que 
de forma exemplar, se souberam confinar, evitando contactos sociais desnecessários, respeitando 
o apelo das autoridades e a evidência de que o afastamento físico é a melhor arma que dispomos 
para evitar que o vírus se transmita de pessoa para pessoa. 

Tendo perfeita consciência que estamos perante tempos sensíveis, dizê-lo mesmo: tempos 
dificeis, tem de haver prudência, nada ainda está conquistado ou assegurado. Aquilo que 
conseguimos até agora tem de se repetir e repetir. 

Sei que não se vai resolver tudo de um dia para o outro, que vai ser um caminho longo, 
de resistência, vai ser um desafio muito rigoroso e que vai exigir o melhor de todos nós durante 
muito tempo. 

Tenho contudo urna certeza. Vamos continuar a trabalhar com toda a determinação, 
atentos às situações mais vulneráveis, e neste desafio que é talvez o maior das nossas vidas, 
acredito que cada um de nós estará à altura do que lhe é pedido, fazendo deste esforço coletivo, a 
esperança que nos faz dizer "vai ficar tudo bem ". 

Um abraço amigo 
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